

RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DÑA. MACARENA OLONA CHOCLÁN y D. FRANCISCO JAVIER ORTEGA SMITH-MOLINA, en su condición de Portavoces Adjuntos y D. FRANCISCO JOSÉ ALCARAZ MARTOS, D. LUIS GESTOSO DE MIGUEL y D. IGNACIO GIL LÁZARO y DÑA. ROCÍO DE MEER MÉNDEZ, en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes **preguntas para las que solicitan respuesta por escrito**.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

PRIMERO. - La Directora General de la Guardia Civil mantuvo una reunión el pasado 7 de junio con los responsables de la Guardia Civil en Almería¹. La provincia de Almería es el epicentro receptor de pateras de Andalucía. Un representante del sindicato Jupol denunció ante un medio de comunicación que la Policía está desbordada y la provincia ha dejado de ser “segura”².

¹ <https://www.elpais.com/espana/andalucia/2021/06/07/la-guardia-civil-en-almeria-20210607.html>

² <https://www.elpais.com/espana/andalucia/2021/06/07/la-guardia-civil-en-almeria-20210607.html>



SEGUNDO.- En cuanto a la información sobre los rescates e intervenciones de pateras, la Directora General de la Guardia Civil manifestó que debe ser el Ministro del Interior el que ha de aportar los datos “de forma unificada”, ya que, según afirmó aquella, *“da más garantías que la información sea contrastada”* y de que no se produzcan *“errores en la contabilización”*, así como que *“La política informativa garantiza que los datos se los demos de manera más exacta”*.

La Directora General de la Guardia Civil ha defendido que desde su departamento se trata de *“dar la información de manera transparente y cuanto antes mejor”*, pero *“también tenemos una obligación, que es la de esperar a tener el contraste y la seriedad suficiente sobre esos datos”*.

TERCERO.- La Directora General de la Guardia Civil valoró el pasado 7 de junio la acción de la Guardia Civil en la lucha contra la inmigración ilegal y las denominadas *“pateras taxi”*. Según informa el mismo medio de comunicación, durante el año 2020 y en lo que llevamos del 2021 se han arrestado a 44 presuntos patrones de patera y se han identificado a 56 colaboradores.

La Directora General de la Guardia Civil afirmó que esta inmigración no se está produciendo con *“con iniciativa y medios propios, sino que hay detrás una organización criminal que se dedica a esto y contra la que queremos luchar”*.

Ante esta situación, se plantean las siguientes

PREGUNTAS

- 1.- Según los datos de los que dispone el Gobierno, ¿cuál ha sido el número de pateras rescatadas y/o interceptadas en la provincia de Almería por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado durante el año 2020 y lo que va de 2021?
- 2.- Según los datos de los que dispone el Gobierno, ¿cuántos presuntos patrones de patera se han arrestado durante los años 2020 y 2021? Del total de detenidos, ¿cuántos de ellos tiene conocimiento el Gobierno de que pertenecen a una organización criminal?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 17 de junio del 2021.

Dña. Macarena Olona Choclán
Portavoz Adjunta G.P.VOX.

D. Francisco José Alcaraz Martos
Diputado G.P.VOX.

D. Luis Gestoso de Miguel
Diputado G.P.VOX.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA



GRUPO PARLAMENTARIO

D. Ignacio Gil Lázaro
Diputado G.P.VOX.

D. Francisco Javier Ortega Smith-Molina.
Portavoz Adjunto G.P.VOX.

Dña. Rocío de Meer Méndez
Diputada G.P.VOX.

C.DIP 136797 21/06/2021 12:55